

DEPORTES | Páginas 37 a 58

De nieto a abuelo: el homenaje musical en El Molinón
Mateo, «heredero» del mítico Juan Eraña, se emociona al tocar sus canciones en el campo



Djuka resetea y cumple la promesa que le hizo a Ramírez

El Sporting suma doce puertas a cero con Yáñez en la meta

Mateo Eraña tocando en El Molinón | LNE



Joaquín Miranda, en el centro, es aplaudido y felicitado por su equipo tras conocer su victoria en las elecciones del Grupo Covadonga. | Juan Plaza

Joaquín Miranda presidirá el Grupo Covadonga

El extesorero de la entidad sociodeportiva se impone en unas elecciones con la participación más alta de su historia

«Vamos a poner el programa en la pared y a ir tachando sus 89 puntos», afirma el nuevo dirigente del club gijonés

Página 3

Los universitarios piden al nuevo Consejo Social que busque más fondos privados

La «asignatura pendiente» de la institución es captar más dinero de mecenas, que solo aportan dos millones de un presupuesto total de 242

Exrectores y empresarios sostienen que el órgano, ahora presidido por Ángela Santianes, no puede limitarse a ser una «ITV universitaria»

Página 16

Reales rehenes

PEDRO DE SILVA

Al parecer hay funciones hormonales y glandulares que vienen del modo de vida de nuestra especie hace muchos miles de años. ¿Vendrán de inercias parecidas ciertas querencias populares en materia de organización social y de representación del poder? Inquieta imaginar que formalizaciones simbólicas del poder a priori tan poco racionales como las monarquías se mantengan en el cuerpo social, aunque sea en forma controvertida, por una inercia semejante.

Estoy pensando en la corona británica y las nuevas desdichas de los príncipes Guillermo y Kate, zaheridos en el peor momento (que siempre es el de la salud) con una saña que solo se explica por una mezcla de jugos en la mente popular: por un lado el agravio de que aún existan los «royals», exhibiendo en modos, gestos y gustos una desdeñosa superioridad, y por otro el rescoldo de un viejo fervor reverencial que tampoco quiere apagar.

Una adolescente de 15 años da a luz en la estación de Pola de Siero asistida solo por su hermana

Página 21

La federación vecinal presentará alegaciones a la planta de baterías de El Musel, preocupada por el uso de sustancias peligrosas

Página 28